

BAKAMLA

Ini Harapan Pimred Media Realitanews, Ardhi Solehudin di Anniversary ke 6 Tahun

Narsono Son - PATIKRAJA.BAKAMLA.ID

Jan 9, 2023 - 17:08



Ardhi Solehudin (Tengah) Pimpinan Redaksi Mediarealitanews.com

BANYUMAS - Ucapan selamat dan sukses dari berbagai Pihak diberikan kepada Pimpinan Redaksi (Pimred) Mediarealitanews.com, Ardhi Solehudin dalam pelaksanaan hari jadinya yang ke 6 tahun, Senin (09/01/2023).

Kegiatan perayaan Ulang Tahun atau happy Anniversary ke 6 Tahun dilaksanakan di Caffe Budhe Mul Desa Patikraja, Kecamatan Patikraja Kabupaten Banyumas.



Dalam kesempatan tersebut turut hadir Ormas, Tokoh Masyarakat, Sekber IPJT Banyumas dan Wartawan dari Kaperwil dan Kabiro Mediarealitanews.com wilayah Provinsi Jawa Tengah, dan Dari berbagai media diantaranya, Media online Indonesiasatu.co.id, 24jam.co.id, hariini.co.id, delikhukum.id, xpress.co.id, redaksisatu.co.id, jurnalis.id, jendelaindonesia.com, Media Nasional, Transcyber.id serta banyak tamu undangan dari media lainya yang hadir. Ardhi Solehudin selaku Pimpinan Redaksi Media Realitanews dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas kedatangannya para tamu undangan dan ucapan Selamat Ulang Tahun kepada Media Realitanews.com.

"Dengan Segala Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, Hari ini Media Realitanews menyelenggarakan Hari Jadi Yang ke 6 Tahun, Saya Selaku Pimpinan Redaksi mengucapkan banyak-banyak terima kasih atas Kehadiran Rekan-rekan Wartawan," ungkapnya.

Lebih lanjut, Pers merupakan Kontrol sosial di masyarakat, kepada Wartawan Media Realitanews berharap kedepan untuk meningkatkan Sinergitas pada semua pihak dari Pemerintah, TNI, Polri dan Swasta. Lakukan tugas Tugas sesuai Kode Etik Jurnalis (KEJ) berdasarkan Undang-undang Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers.

"Dalam rangka Hari Jadi Media Realitanews, Saya berharap kepada para Jurnalis agar bekerja sesuai aturan, Standar Operasi Proswdur (SOP) dan bekerja lebih Profesional, Tulis berita sesuai Fakta di lapangan, tingkatkan terus kemampuan kalian," Tambahnya.

Adapun kegiatan yang dilakukan dalam rangka Hari jadi media Realitanews yang ke 6 Tahun dilaksanakan Prosesi pemotongan Tumpeng oleh Pimred Realitanews, Ardhi Solehudin serta juga memberikan Piagam Penghargaan kepada pada Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang selama ini membangun Sinergitas.

(N.Son/***)